

PT. SHOPEE INDONESIA KUNJUNGI KANTOR BERITA ANTARA



Kantor Berita ANTARA menerima kunjungan dari Head of Media Relations Shopee Indonesia, Prisca Niken beserta jajaran secara luring di ruang redaksi Kantor Berita ANTARA, Wisma ANTARA, Jakarta pada Selasa (30/08).

Kunjungan ini diterima oleh Redaktur Pelaksana Teguh Priyanto, General Manager Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta, Kepala Redaksi Lifestyle Suryanto, Kepala Unit Kerjasama Panca Hari Prabowo dan Asisten Manajer Media Irvan Muzab.

Dalam perkenalannya Head of Media Relations Shopee Indonesia Prisca Niken mengungkapkan rasa terima kasih dan maksud kedatangannya di Kantor Berita ANTARA. “Terima kasih sudah menerima kami dari Shopee, kami dari media relationship Shopee Indonesia. Hari ini senang banget berkesempatan untuk bisa hadir dan bertemu langsung secara tatap muka setelah sebelumnya melalui Zoom, sebenarnya kehadiran kami murni silaturahmi dengan Redaksi ANTARA”

“Sebenarnya kami semua memiliki background wartawan, ya meskipun bukan dari ANTARA” gurau Niken.

Setelah perkenalan singkat, dalam pertemuan ini ANTARA dan PT Shopee Indonesia memberikan perhatian khusus kepada UMKM. PT Shopee Indonesia sendiri memiliki berbagai bentuk kerjasama dengan UMKM, berbagai program berskala kecil, besar hingga pendirian kampus Shopee di berbagai wilayah di Indonesia yang khusus dibuat bagi para pelaku UMKM.

Redaktur Pelaksana Teguh Priyanto juga mengungkapkan komitmen ANTARA terhadap UMKM. “Antara juga selama ini sangat konsen kepada UMKM, hingga mengirimkan wartawan ke berbagai daerah untuk membantu branding. Rencananya kita akan mengadakan pameran foto mengenai UMKM, mungkin kita dapat berkolaborasi dalam mengusung UMKM mana yang bagus dan menjadi andalan ekspor yang dapat mewakili Indonesia” ucap Teguh.

Dalam sesi sharing dan diskusi, General Manajer Layanan Media dan Komunikasi Jaka Sugiyanta

mengungkapkan bahwa Kantor Berita ANTARA bukan hanya sebagai kantor berita saja namun juga sebagai konsultan media. “Secara resmi kami mengucapkan terima kasih, karena Shopee selama ini mempercayakan ANTARA, ANTARA bukan hanya sekedar kantor berita namun juga menjadi konsultan media, yang sebagian besar kliennya adalah BUMN. BUMN-BUMN besar membutuhkan kami selain untuk diseminasi informasi, branding dan juga untuk menyelesaikan krisis.”

Pada kesempatan ini, PT Shopee Indonesia memperlihatkan berbagai karya anak bangsa, hasil produksi UMKM. Sebelum meninggalkan Kantor Berita ANTARA, Head of Media Relations Shopee Indonesia, Prisca Niken memberikan pesan singkat untuk Kantor Berita ANTARA, melakukan sesi foto bersama dan bertukar cinderamata.

Kunjungan ini dilakukan secara terbatas dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat guna mencegah penyebaran virus COVID-19.

(Putri FS/Hendi/Sekretariat Perusahaan)